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Работа над новым материалом.

Ма-мя
То-тё
Са-ся
Бы-би
Ду-ди

(подчеркни согласные в словах (твёрдые–)или
(мягкие=).



Прочитай стихотворение. Скажи,кто заготовил 
дрова на зиму.

▪ Пилят, колют,
▪ Колют,пилят
▪ Филя с Колей,
▪ Коля с Филей.
▪ Завалили полдвора.
▪ Будут на зиму дрова!
▪ ( Г.Ладонщиков.)
▪ -подчеркнуть мягкие согласные.



Игра. « Назови в слове пропущенный слог»

▪ 1.Се-…-жа, На-…-ша, Ма-…-на ,Ва-…-
ра.
▪ 2.Нарисуй схему к слову Марина.



Беседа по картине .  Иван Иванович Шишкин 
  Утро в сосновом лесу (Медведи)



       Вывод. 

После твёрдых согласных пишутся гласные: а,
о,у,ы.

После мягких согласных пишутся гласные:
я,ё, ю, и,е.



Интернет-ресурсы

▪ http://123gbt11.valuehost.ru/famous/shis
hkin_morning.htm


